

GRAND EST

Succession dans la continuité à la présidence

Georges Hoerner remplace Hervé Jacquot à la présidence de la section, en attendant la prochaine AGE prévue en octobre 2025.

Mi-septembre, Hervé Jacquot quittait la présidence de la section Grand Est, pour des raisons de changement de secteur d'activité. Georges Hoerner a pris la relève. Jusqu'ici président adjoint d'Hervé Jacquot, il occupera cette fonction jusqu'à la prochaine assemblée générale électorale (AGE), prévue en octobre prochain. Cette passation de pouvoir s'est effectuée en toute transparence, en accord avec le président du syndicat, Gérard Duez, et les instances nationales. Le syndicat et l'ensemble du bureau de la section ont soutenu Georges Hoerner dans ses nouvelles fonctions.

Mieux se comprendre et travailler ensemble

Il inscrit son programme dans la continuité de celui de ses prédécesseurs, en y ajoutant sa touche personnelle. À travers ses différentes fonctions professionnelles et syndicales : secrétaire de la section professionnelle dans le Groupe SPIE, membre du Conseil Syndical National et de la FNC (Fédération nationale de la construction), Georges Hoerner

Rapprocher sections régionales et instances nationales, afin qu'elles travaillent davantage ensemble

compte relayer davantage l'information provenant de ces différentes instances, ainsi que de la Confédération, auprès des élu(e)s de la région. L'objectif est de rapprocher les sections régionales des instances nationales, afin qu'elles parviennent à mieux se comprendre et à travailler davantage ensemble. ■



Georges Hoerner

Formation : un jumelage productif avec la réunion des CSR

Après l'entrée en vigueur de la loi NOTRe du 7 août 2015, portant sur la création des nouvelles régions territoriales comme le Grand Est, la CFE-CGC BTP a mis en place le jumelage entre la réunion de ses conseils syndicaux régionaux (CSR) et une formation à destination des adhérents de la section. Ce projet novateur a été piloté par Viviane Fafet (déléguée générale de la CFE-CGC BTP, en charge des actions de développement).

C'est un moment d'échange créateur de lien. Il permet aux membres des deux anciennes régions, Champagne-Ardenne et Lorraine Alsace, aujourd'hui réunies dans le Grand Est, de se rencontrer plus facilement qu'au sein des CSR sur les thématiques des formations destinées aux adhérents de la section CFE-CGC BTP Grand Est.

La formation a lieu le vendredi après-midi sur le même site que le CSR trimestriel du samedi matin et est assurée par des formateurs spécialisés (IRT Nancy, OPPBTP, URSSAF, etc.). L'accueil des participants se fait à partir du vendredi autour d'un déjeuner. Ces formations sont éligibles à la demande de budget de formation et leur coût est auto-financé. Il est donc sans impact direct pour les comptes de la section régionale.

Depuis la mise en place de ce jumelage, la section CFE-CGC Grand Est a constaté un rajeunissement de ses membres ainsi que la venue de nombreux actifs au sein du CSR. Cela permet d'augmenter le nombre de personnes ayant un mandat au sein des organismes paritaires et de renforcer les liens des membres du CSR, dispersés à travers la région.